

sions recommandant d'accorder à M. Pigeon le contrat pour l'impression du rapport annuel du trésorier et du contrôleur, mais d'en supprimer, afin de réduire les frais d'impression, la publication des détails de certaines dépenses mentionnées depuis la page 84 jusqu'à la page 157 du rapport de l'année 1902.

Résolu: De demander au Conseil de concourir.

—A la demande de M. l'échevin Lapointe, il est

Résolu: D'ajouter les noms de M. l'ex-échevin Lamarche et de MM. Joseph Thibaut et Théophile Leclaire aux noms des témoins et experts dont les avocats de la Ville ont besoin dans les causes d'expropriation.

—Soumis un rapport de la Commission de la Voirie, recommandant que la somme de \$5,438.06, abandonnée par MM. Bellhouse, Dillon et Cie. *re* pavage des rues Craig et Notre-Dame, et celle de \$1,502.76, abandonnée par la Northern Paving & C. Co. pour le pavage fait par elle sur la rue Craig, soient mis à la disposition de la Commission de la Voirie pour la réparation de ces pavages.

Résolu: De concourir.

—Soumis un rapport de la Commission de la Voirie pour la construction d'un égoût dans la rue Saint-Paul, de la rue Claude au square Jacques-Cartier, au coût approximatif de \$1,443.00, payable, \$875.00 par les propriétaires et \$568.00 par la Ville.

Résolu: De concourir dans ce rapport.

Ajournée à lundi, à 2 heures.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

commending that Mr. Pigeon be awarded the contract for printing the Treasurer's and Comptroller's annual report, but to suppress some portions of it, such as certain details of expense contained therein from page 84 to 157 of the 1902 report, so as to reduce the cost of printing.

Resolved: To ask Council's concurrence therein.

—Upon Ald. Lapointe's request, it was

Resolved: To add the names of ex-alderman Lamarche and of Messrs. Joseph Thibaut and Théophile Leclaire to the list of the witnesses and experts required by the City Attorneys in cases of expropriation.

—Submitted a report from the Road Committee, recommending that the sum of \$5,438.06, relinquished by Messrs. Bellhouse, Dillon & Co., *re* paving of Craig and Notre-Dame streets, and that of \$1,502.76, abandoned by the Northern Paving and Construction Company for paving Craig street, be placed at the disposal of the Road Committee for repairing said pavements.

Resolved: To concur in said report.

—Submitted a report from the Road Committee, recommending the construction of a sewer in St. Paul street, from Claude street to Jacques-Cartier square, the probable cost of which will be \$1,443, payable, \$875 by the proprietors and \$568 by the City.

Resolved: To concur in said report.

Adjourned until Monday, at 2 o'clock.

L. O. DAVID,
City Clerk.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 30 mai (assemblée ajournée)

Sont présents: MM. les échevins Vallières, président, Sadler, Lapointe et DeSerres.

Résolu: Que la somme de \$419,674, étant le montant provenant du revenu, au 1er mai 1904, et disponible à cette dernière date, soit partagée de la manière suivante :

| | |
|---|--------------|
| Finances | \$ 15 084 00 |
| Police | 400 00 |
| Voirie | 197 443 00 |
| Incendies et Eclairage | 40 653 00 |
| Service des alarmes d'incendies | 2 125 00 |
| Marchés | 14 050 00 |
| Aqueduc | 133 085 00 |
| Incinération | 8 034 00 |
| Parcs et Traverses | 8 800 00 |
| | <hr/> |
| | \$419 674 00 |

Résolu: Que la somme de \$104,625.00 disponible pour l'appropriation de crédits provenant du fonds d'emprunt, au 1er mai, 1904, soit votée comme suit: Commission de la Voirie, pour nouveaux pavages en blocs de pierre, \$29,625; Commission de l'Aqueduc, pour une nouvelle pompe à vapeur à la station du haut niveau, \$75,000.

—Une lettre de Mtre C.-J. Fleet, avocat, demandant du délai au sujet de la réclamation de la Ville contre la Banque de Montréal *re* le chèque de \$10,000 de Hamel, est référée aux avocats de la Ville.

—Soumis et lus les rapports suivants de la Commission de la Voirie relativement à la construction d'égoûts (1) rue Labelle, depuis la rue Comte, en allant vers le Sud, sur une distance d'à peu près 160 pieds, dont le coût, \$1,265 sera payé *in toto* par les propriétaires intéressés; (2) rue Saint-Paul, à partir de la rue Claude jusqu'au square Jacques-Cartier, dont le coût sera de \$1,443, payable \$875 par la Ville, et \$568 par les propriétaires intéressés; (3) rue Christophe-Colomb, entre la rue Marie-Anne et l'avenue Mont-Royal, dont le coût sera de \$3,600, payable \$2,600 par la Ville, et la balance par les propriétaires intéressés.

—Soumis un état du trésorier de la Ville, accusant une balance en caisse au 13 mai, 1904, de \$30 795.21.

Déposé sur le bureau.

Ajournement.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

FINANCE COMMITTEE

Report of adjourned Meeting, held the 30th of May.

Present: Ald. Vallières, chairman, Sadler, Lapointe and DeSerres.

Resolved: That the sum of \$419,674.00 available out of the revenue for appropriation on the 1st of May, 1904, be voted and distributed as follows:

| | |
|---------------------------------|--------------|
| Finance | \$ 15 084 00 |
| Police | 400 00 |
| Roads | 197 443 00 |
| Fire and Light | 40 653 00 |
| Fire Alarm Department | 2 125 00 |
| Markets | 14 050 00 |
| Water | 133 085 00 |
| Incineration | 8 034 00 |
| Parks and Ferries | 8 800 00 |
| | <hr/> |
| | \$419 674 00 |

Resolved: That the sum of \$104,625.00 available for appropriations on loan account for the 1st May 1904, be voted as follows: Road Committee for new paving works, \$29,625.00; Water Committee for new steam pump at level station.

A letter from M. C. J. Fleet, advocate, asking delay *re* the claim of the City against the Bank of Montreal in connection with the \$10,000 Hamel cheque, was referred to the station \$75,000.

Submitted and read the following reports from the Road Committee for the construction of sewers, (1) in Labelle street from Comte street, south to a distance of about 160 feet cost \$1,265 payable *in toto* by the interested proprietors; (2) in St. Paul street from Claude street to Jacques-Cartier square, cost \$1,443, payable \$875.00 by the City and \$568.00 by the interested proprietors; (3) in Christophe-Colomb street between Marie-Anne street and Mount-Royal avenue, cost \$3,600 payable \$2,600 by the City and the balance by interested proprietors.

—The City Treasurer submitted a statement, showing that the balance on hand, on the 13th May, 1904 was \$30 795.21. Laid on the table.

L. O. DAVID,
City Clerk.